

## ■ PLOËRMEL

### EDUCATION. La nature comme fer de lance des activités du collège Beaumanoir

La nature a repris ses droits au collège Beaumanoir. Après quatre semaines de pause, les écodélégués et les élèves du club nature se sont retrouvés autour d'activités printanières.

Réunis autour de leurs enseignantes Gwenaëlle Bozec et Cécile Roy, les écodélégués ont d'abord fabriqué des mobiles à l'aide de bois flottés, de coquillages et d'autres objets de récupération.

« La particularité de ces confections est de proposer des phrases poétiques pour inciter à la rêverie ceux qui les admireront ! Les photos de ces réalisations ont été envoyées à l'OCCE (Office Centrale de la Coopération à l'Ecole) pour participer avec d'autres écoles à la création d'une « forêt poétique » publiée prochainement dans le livre numérique de l'association », expliquent les enseignantes

#### Trois poules vont débarquer au collège

Cette rencontre entre écodélégués a aussi été l'occasion



Mélanie Beziau, productrice de plantes et fleurs comestibles à Sérent, est intervenue auprès des élèves.

pour les élèves de s'organiser au sujet de l'entretien des trois poules prochainement accueillies au collège. « On pourrait récupérer des poules d'élevage destinées à l'abattoir mais qui pondent encore ! Pour les sauver ! » précise Raphaël. Proposition retenue. L'aventure des poules au collège débutera le 17 mai.

Sur le temps de la pause méridienne, Mélanie Beziau, productrice de plantes et fleurs

comestibles à Sérent, est revenue auprès des 12 jeunes du club nature pour la deuxième animation autour des plantes et fleurs comestibles.

Après un tour au jardin pédagogique pour identifier et déguster quelques plantes aromatiques avec ses conseils avisés, les élèves ont dégusté plusieurs variétés de fleurs. « Je n'avais jamais goûté de fleurs, c'est beau et très bon ! J'ai hâte de faire découvrir ces saveurs

à mes parents ! » s'exclame Louise.

« Grâce à ces animations et au savoir que nous a transmis Mélanie, le club nature va pouvoir cultiver quelques variétés de fleurs comestibles dans le jardin pédagogique.

Ils pourront les présenter à l'ensemble des collégiens, renforçant ainsi le thème de la nature comme valeur forte de notre collège » indiquent les enseignantes.